

# Estudiantes de la zona crean innovadores proyectos ambientales con apoyo de MLP

El proyecto Talento Verde surge como respuesta a los desafíos que impone el cambio climático en la Región de Coquimbo. En ese contexto, 20 equipos de estudiantes desarrollaron innovadoras soluciones, acompañados por la Fundación Chile, diversas organizaciones y empresas, entre ellas Minera Los Pelambres, propiedad de Antofagasta Minerals.

Entre las propuestas destacadas para la provincia del Choapa, se encuentran «Resense», una plataforma de gestión de residuos, y «Ckapin», una aplicación que une personas que ofrecen un servicio con otras personas o empresas que tengan necesidades inmediatas.